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2023年度网上业绩说明会投资者关系活动记录表

编号：2024-003

投资者关系活动

类别

特定对象调研 分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

现场参观 其他

参与单位名称及

人员姓名

洁雅股份 2023年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体

投资者。

时间 2024年 4月 30日 15:00-17:00

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://rs.p5w.net）

上市公司接待人

员姓名

董事长、总经理：蔡英传先生；

董事、财务总监：杨凡龙先生；

独立董事：何文龙先生；

副总经理、董事会秘书：胡能华先生；

保荐代表人：章付才先生。

投资者关系活动

主要内容介绍

为便于广大投资者能够更加深入、全面了解公司的生产经营情

况，公司于 2024年 4月 30日下午 15:00-17:00在全景网举行 2023

年度网上业绩说明会，利用网上路演平台与投资者进行了沟通交

流，业绩说明会主要内容如下：

Q1、股权激励第一期失败了 ，对公司业绩有何影响？

A:尊敬的投资者您好，因公司 2023年度业绩未达标，导致第

一期股权激励未能归属。公司已按照会计准则相关要求，调整了各

期股份支付的分摊金额。感谢您的关注！

Q2、今年过去 4个月了，同比去年经营有何改善？管理有何提

升？



投资者关系活动

主要内容介绍

A:尊敬的投资者您好，2024 年 1-3 月，公司实现营业收入

12,963.69万元，同比增长 1.43%；归属于上市公司股东的净利润

1,390.17万元，同比下降 62.70%。一季度净利润下降主要系当期

确认的客户大额赔偿收益同比大幅减少以及公司产品销售毛利率

同比下降共同影响所致。公司正积极提升产品创新能力、丰富产品

种类、加大营销力度，以提振公司业绩。感谢您的关注！

Q3、不知道贵公司高管平时是否看盘，每天微小几百万的成交

量都是排名 5000之后，俗称僵尸股，这是否代表市场的极度不认

可？

A:尊敬的投资者您好！公司将会加大与资本市场的沟通力度，

增强投资者对公司的了解和信心，努力提升公司资本市场形象。感

谢您的关注！

Q4、公司现在的股价，在行业中是否正常的？

A:尊敬的投资者您好！上市公司股价受多重因素影响，股价波

动属市场行为。

Q5、公司近期有没有相关的收购并购计划？

A:尊敬的投资者您好，公司近期无相关计划，感谢您的关注。

Q6、十大流通股东，机构一直在减持股票，是否代表对公司的

前景一致性不看好？

A:尊敬的投资者您好，机构投资者在市场不好的情况下也会适

当调整自己持仓份额以降低风险，并不代表对公司前景不看好。感

谢您的关注。

Q7、二级市场的股票严重缺乏流动性，公司准备采取应对措施

了么?

A:的投资者您好！公司将继续积极做好市场开拓，提升公司的

内在价值。同时，也会加强与资本市场的沟通和交流，增强投资者

对公司的了解和信心。感谢您的关注！

Q8、看报表主营业务一直在缩水，公司下一步有没有开拓新业

务的计划？具体的措施是什么？

A:尊敬的投资者您好，面对目前消费疲软的境况，公司一直在

积极应对，主要措施一方面加强内部管理，提质、降本增效提升产



投资者关系活动

主要内容介绍

品竞争力，同时积极拓展国内外新客户，以期增加市场份额，提升

销售收入。感谢您的关注。

Q9、就问蔡总，你有关注自家股票的交易量和市场人气吗？

A:尊敬的投资者您好，公司在做好主业的同时也积极与资本市

场广大投资者进行交流沟通，传导公司投资价值，我相信只要我们

为投资者创造价值的初心不变，我们的努力一定会得到资本市场的

认可。感谢您的关注。

Q10、买了股票就是冲着董事长和公司发展前景去的，结果一

年不如一年的混日子，2024年接下来关于市值管理公司有何打算?

A:尊敬的投资者您好，公司将一如既往的致力于主营业务的发

展，积极研发创新，不断提供用户满意产品，提升市场份额，从而

以更好的业绩回馈广大投资者。同时加强与资本市场的沟通交流，

传导公司投资价值。感谢您的关注。

Q11、麻烦蔡总给我们这些一如既往的股民一个交代，什么时

候要到发行价？

A:的投资者您好！公司股价受宏观经济环境、行业现状、市场

行情等多重因素影响，公司将围绕既定战略目标，稳步推进生产经

营工作，以期用更好的业绩回报广大投资者。感谢您的关注!

Q12、公司干巾业务是从什么时候开始的？该业务采用的是湿

巾产能吗？还是需要额外投资设备？湿巾产能扩张未来如何消化?

A:尊敬的投资者您好，公司自 2020年开始生产和销售干巾产

品。公司正积极提升产品创新能力、丰富产品种类、加大营销力度，

更好地消化现有产能，提升公司竞争力。感谢您的关注！

Q13、募集资金全趴在银行用于理财，为什么不大力回购？是

不是回购不如理财性价比高？还是目前的股价不值得？

A:尊敬的投资者您好！公司正在有计划的进行回购，并将根据

相关规定及时披露股份回购进展情况，敬请关注公司相关公告！

Q14、公司只回购 1万股什么意思，还是只想意思意思就行？

A:尊敬的投资者您好！公司首次回购股份数量为 1万股。目前，

正在有计划的实施回购中，敬请关注公司股份回购进展公告！

Q15、发行价格那么高，现在只剩下 20多元，请问接下来还任



投资者关系活动

主要内容介绍

其下滑不管不顾么？准备采取什么措施改善股价？提升股东持股

信心？

A:尊敬的投资者您好！股价受多重因素影响，公司管理层将围

绕经营目标积极拓展业务，努力提升公司经营业绩，以更好的业绩

回报广大投资者，力争实现公司价值及股东利益最大化。同时，公

司也将加大与资本市场沟通的力度，传导公司价值，建立价值投资。

感谢您对公司的关注！

Q16、上市四年，利润逐年下滑，上市股价更是打了 5折还多，

公司这种行为，是否存在欺诈发行上市呢？

A:尊敬的投资者您好！公司在上市过程中及上市后均严格按照

相关法律法规履行信披义务，所披露的信息不存在虚假记载、误导

性陈述或重大遗漏的情形，亦不存在欺诈上市的情形。感谢您对公

司的关注！

Q17、公司在干巾业务方面有哪些产品布局？干巾是从什么时

候开始销售的？预计未来增速如何？

A:尊敬的投资者您好，公司自 2020年开始生产和销售干巾产

品，随着近年干巾产品市场需求的增加，公司也在相应提升干巾产

品产能。感谢您的关注！

Q18、股价这么低为什么还不回购，会不会等着公司爆大雷才

回购？

A:尊敬的投资者您好！公司正在有计划的实施股份回购，并将

根据相关规定及时披露股份回购进展情况，敬请关注公司相关公

告！

Q19、上市 57.27元，现在这个价。也不采取措施，请问这样

做对你们有什么好吃，还闲置资金去放利息。从上市到现在，一直

跌，也不采取措施，搞到今天无人问津，回购也不积极，力度也不

大，请问你们良心何在？不保护我们股民对你们一如既往的支持和

信任，请问你们良心何在？

A:尊敬的投资者您好！上市公司股价受多重因素的综合影响。

公司高度重视投资者利益，将持续致力推动业务发展，努力提升公

司竞争力，为股东创造价值。感谢您对公司的关注！



投资者关系活动

主要内容介绍

Q20、公司旗下基金对安贝乐品牌母公司合肥清逸时刻科技 25%

股权的具体投资金额是多少？安贝乐和宜朵云品牌都是公司代工

产品，公司通过孵化再投资而不是直接发展自有品牌是作何考虑？

A:尊敬的投资者您好，公司与厦门琢石共同成立的基金对合肥

清逸时刻科技投资金额 500万人民币，取得清逸时刻 25%股权。公

司自成立以来都是以 ODM/OEM 经营模式为主，在品牌的运营方面缺

乏足够的优势，况且创立自主品牌面临很多不确定性风险，经公司

审慎决策，采用投资孵化方式，以期能够发掘优秀的团队，为公司

将来自主品牌的发展打下坚实的基础。

Q21、为什么上市后业绩一年不如一年，超募资金却用于理财？

A:尊敬的投资者您好！公司使用暂时闲置的超募资金进行现金

管理，是在不影响募投项目建设和公司正常经营资金需求的情况

下，以提高资金使用效率，获得一定的收益，为公司和股东获取更

多的投资回报。感谢您的关注！

Q22、公司重组胶原蛋白产品目前进展如何？预计何时可以投

放市场？

A:尊敬的投资者您好，公司控股子公司洁创医疗去年取得 2张

医疗器械注册证后一直在积极拓展客户，同时也在规划自主品牌，

目前已有客户少量订单生产，自主品牌完成设计，备案等相关工作。

感谢您的提问。

Q23、公司 2021年以来，经营活动产生的现金流入一直大于销

售收入的原因是什么?

A:尊敬的投资者您好，销售收入为不含税金额，经营活动产生

的现金流入对应的是收回的含税价款，会有一定的差异。感谢您的

关注！

Q24、你提议的回购注销公司股份为何进度如此缓慢？回购金

额还不到公司超募资金这几年的利息收入，公司打算拿着钱吃利息

维持上市公司地位吗？

A:尊敬的投资者您好，公司回购注销股份事宜一直按计划有序

进行，我们将按信披要求及时履行信披义务，敬请关注公司公告。

Q25、公司所谓的回购是骗人的吗？



投资者关系活动

主要内容介绍

A:尊敬的投资者您好！公司本次回购股份的期限为自股东大会

审议通过本次回购股份方案之日起 6个月内，公司将严格落实本次

回购方案并根据相关规定及时披露回购进展情况。感谢您的关注！

Q26、请问公司年报中 23年面膜设计产能及产能利用率数据与

公司面膜实际产量 9000多万片的不同是什么原因？

A:尊敬的投资者您好，公司除后端面膜灌装业务外，还有部分

前端面膜折叠加工业务。面膜折叠加工业务形成的是半成品，未计

入面膜产能及成品产量中。感谢您的关注！

Q27、领导，您好！我来自四川大决策，公司 2023年净利润同

比负增长，今年如何改变这一局面？

A:尊敬的投资者您好，首先，公司对于 2023年的业绩情况不

如预期向各位投资者表达诚挚的歉意。2024年公司一方面通过降本

增效，增强内部管理水平，提升公司核心竞争力，另一方面将努力

拓展国内外客户，增加市场份额，同时不断提升研发创新能力，持

续向市场推出新的产品，以提升销售业绩，从而更好的回报投资者。

Q28、上市初就买入贵司的股票，一直套到现在，前几年由于

消毒湿巾的原因，业绩每年下降可以理解，原想着 2024年应该能

打个翻身仗，不曾想一季度业绩预告，又是断崖式下跌，贵司业绩，

业绩做不出来，市值管理，管理不上心，好不容易等来回购，都跌

成这个价格了，回购还不积极，我真诚的问下蔡总，你上市干嘛？

A:尊敬的投资者您好！公司的股份回购工作在有序且持续地实

施过程中，公司将严格按照信息披露要求，履行信息披露义务。感

谢您的关注！

本次投资者交流会活动中，公司严格依照《深圳证券交易所上

市公司自律监管指引第 2号——创业板上市公司规范运作》等规定

执行，未出现未公开重大信息泄露等情况。

附件清单

（如有）
无

日期 2024年 4月 30日


